

Fast eine ganze Woche lang waren die SchülerInnen der Klasse 8 im Herbst gewappnet mit kleinen und großen Astscheren, Bügelsägen, Fuchsschwänzen und fester Arbeitskleidung im Herner Forst im Einsatz.

Der Revierförster erklärte uns genau, was zu tun war, nämlich die Ranken der sonst alles überwuchernden spätblühenden Traubenkirsche zurückzuschneiden und so den kleinen Ahorn- und Buchenbäumchen zu mehr Sonnenlicht zu verhelfen.

Ebenso durften wir Seitentriebe an den Bäumen in Mannshöhe abschneiden.

Wie die Fotos belegen, waren alle Schüler mit vollem Einsatz dabei und haben im Team um die Wette geeifert, wer den höchsten Haufen mit Traubenkirschenrankens aufschichten konnte. Daneben gab es auf dem Waldboden allerhand zu entdecken.

Dies ist für alle eine willkommene Abwechslung vom Schulalltag gewesen!







